
【日時】 令和7年5月10日（土）　午後1時30分開始・午後3時30分終了

【場所】 中央公民館大会議室、小会議室、和室及びオンライン

【参加者】 参加者：25名（会場:23名、オンライン:2名） 市議会議員：19名参加 合計…44名

【内容】 ３月定例会の報告

委員会別タウンミーティング

　【アンケート回答】　14名（内訳　会場:13名、電子回答:1名）　ご協力ありがとうございました。

【問１】

【問２】

令和7年5月10日開催　「第50回議会報告会」　報告書

5.⑤知立市ホームページ

6.⑥市議会ホームページ

7.⑦知立市公式LINE



【問３】

【問４】

【問５】



【問６】

【問７】

【問８】



【問９】　性別・ご年齢をお聞かせください

【問１０】



【ご意見・ご要望など】

性別 年齢 学区

男 70歳代 南小

男 80歳代以上 八ツ田小

男 60歳代 猿渡小

女 80歳代以上 八ツ田小

男 70歳代以上 南小

女 80歳代以上 西小

市民福祉委員会に参加しましたが、身近なテーマで話し合うことが出来
て、良かったと思います。

話し合いにおいてキャッチボールが出来ました。良かったと思います。
（盛り上がりました）

私が生きているうちに、知立駅周辺が楽しい地域になるようにしたい。
今日の話し合いで少し希望が持てました。

内容

報告会では、読み上げだけで、状況審議の内容が分かりにくく、理解が
あまり得られなかった。タウンミーティングは非常に良かった。

話し合ってもらいたい案件について、委員会（議会）からの短くても良い
が、基調報告をして、そこを中心に話し合いができればよいと思う。
このことは前回でも申し上げたが、全く無視されているようで仕方ない。
もっと市民に語らせて欲しい。

・チラシに予算決算委員会があったが、実際にはなかった。
・委員会報告の発言者は画面を棒読みするだけで、参加者は同じ紙の
資料を見ているだけで、いまいち理解できない。できれば、発言者はス
クリーンを使ってプレゼンをして欲しい。
報告会のＱ＆Ａで、Ａは行政側の意見だが、それを受けて委員会はど
う思ったか、どうするのかを聞きたい。その中でも大崎さんの話し方は
ゆっくりで良かった。
・報告会の資料で議案番号が抜けていたり、今どこの話をしているのか
分からない。形式は３つの委員会で統一した方が良いのではと思いま
す。


